

Cali, mayo 27 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► [Imprudencia en puente de Cristo Rey.](#)

► [Jóvenes del estallido dicen no al paro](#)

[Google News](#)

■ Evite sanciones

## Combatirán el mal parqueo en Cali con nueva estrategia



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Martes 27 de Mayo, 2025

La Secretaría de Movilidad de Cali inició una campaña pedagógica y preventiva contra el mal parqueo en diferentes zonas críticas de la ciudad.

La estrategia arranca con una etapa educativa, en la que los agentes de tránsito entregan volantes informativos a los conductores que estacionen en lugares indebidos, como andenes, zonas verdes o espacios reservados.

La campaña no se limita a informar.

Tiene un enfoque progresivo que empieza con pedagogía, pero contempla una segunda fase en la que se aplicarán comparendos, según lo establecido por el Código Nacional de Tránsito.

### Zonas priorizadas

El control al mal parqueo se enfocará en sectores donde la circulación peatonal y vehicular es más densa.

Las principales acciones se llevarán a cabo en corredores viales, zonas escolares, áreas médicas y centros comerciales.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[¿Cómo será el paro en Cali? Esto se sabe de las movilizaciones del 28 y el 29 de mayo](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Caso Lyan Hortúa: Asesinato de un familiar y pasado de su padre biológico alimentan dudas sobre origen del secuestro](#)

Estos lugares concentran alto flujo de personas, por lo que el parqueo indebido puede generar riesgos y congestión.

La campaña busca liberar estos espacios y facilitar el tránsito tanto de vehículos como de peatones.

Gustavo Orozco, secretario de Movilidad, explicó que la meta es ofrecer una oportunidad a los conductores para corregir sus comportamientos antes de recibir sanciones.

Además, enfatizó que los espacios peatonales deben respetarse.

Esta visión no solo mejora la movilidad en Cali, también protege a los ciudadanos, en especial a personas mayores, niños y personas con discapacidad, quienes enfrentan mayores riesgos por obstáculos en las aceras.

El mal parqueo no solo representa una infracción.

También interfiere con servicios de emergencia, obstruye rampas y pasos peatonales, y afecta la experiencia urbana en general.

Por eso, esta campaña forma parte de una apuesta más amplia por transformar la cultura vial en Cali.

Las autoridades invitan a la comunidad a participar activamente, reportando casos de parqueo indebido y adoptando conductas responsables.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

**PRESIONA AQUÍ** →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



**Festival Voces y Colores del Pacífico cierra el Mes de la...**



**Cali será sede de las eliminatorias al Mundial...**



**Gobernación del Valle presente en Comuna 13**